

Siedlungsratssitzung StuSie e.V.

Protokoll vom 06.02.2017

Anwesende

Vorstand: Tanita Müller (Hauswirtschaft), Dennis Pohnke (StuSieLounge), Luiza Kühnel (Kultur)

Referenten: Patrick Sailer (Saal), Erdi Ayhan (Öffentlichkeit), Thomas Goette (Computer), Lora Balabanova (Musik), Kevin Rötzer (Technik), Stefano (Soziales), Juliane Mietz (Service-Point), Linda Eicker (ServicePoint)

Entschuldigt: Konsti (Sport), Andreas Berger (Fahrradwerkstatt),

Gäste: Jeremias Haberland (StuSieBar), Birte Irmer

Protokoll: Juliane Mietz

Beginn: 20.15 Uhr

Begrüßung und Protokoll

1. Protokoll vom 23.01.2017

10:0:0 angenommen

Aktuelle Projekte

2. Info Sozialbaufläche

Es gibt noch keine weiteren Planungen zur Sozialfläche in den Neubauten. Wir fragen im April nochmal nach.

3. Termin Sommerfest 2017

Vorschlag: **Samstag, 01.07.2017**. SeaYou und Southside-Festival sind an anderen Wochenenden. Von anderen Wohnheimen gibt es noch keine Termine. Damit steht der Termin für unser Sommerfest.

4. Outdoor-Party der StusieBar

Jerry überlegt, eine „Holi-Festival“- Party auf dem StuSie-Gelände im Sommer zu veranstalten (mit Farbbeuteln). Prinzipiell finden wir die Idee gut und haben keine Einwände.

5. Coins

Herr Schupp und Herr Huber möchten eine aktuelle Liste mit allen Coins, die im Besitz des Vereins sind. **Jerry** will noch Einzelheiten darüber in Erfahrung bringen.

6. Bürobedarf für Herrn Wenge

Übernimmt der Verein komplett die Kosten oder werden sie mit der Bar geteilt? Der Vorstand und Jerry wollen darüber diskutieren.

7. Sommerfest

Musik:

Welche Musikrichtung?

- Vorschlag: Nachmittags (bis ca. 19 Uhr) ruhige Bands (Richtung Singer/Songwriter) spielen lassen, und gegen Abends erst die „richtigen“ Bands anfangen lassen
- **Lora** möchte sich erstmal Gedanken über Bands und mögliche Musikrichtungen machen und uns ihre Vorschläge beim nächsten Mal vorspielen. Wir können Vorschläge unsere Vorschläge auch an Lora schicken

(Wie viel) Gage?

- Letztes Jahr haben wir den Bands 1000€ (inkl. Mischer) Gage bzw. Fahrtkosten gezahlt
- Die Bands haben letztes Jahr ab 16 Uhr gespielt

DJ/ Playlist

- DJ und Bands haben letztes Jahr teilweise miteinander kollidiert. Das wollen wir dieses Jahr besser regeln
- Der DJ sollte sowieso nur in der Umbauphase spielen, daher wollen wir dieses Jahr nur eine Playlist abspielen

Zeitrahmen:

- Ab 16 (?) Uhr Singer/Songwriter, ab 19-23 Uhr Bands

Essen:

- eine weitere Fritteuse wäre toll. Ist dafür genug Strom vorhanden?

Spielmobil:

- wollen wir wieder buchen (ca. 450€)

Sanitäter:

- dieses Jahr bitte frühzeitiger anfragen!

Schaumkanone:

- Schaumkanone: 2 Schaumkanonen an unterschiedlichen Plätzen (eine für Kinder, eine für Erwachsene)
- eine Maschine zu kaufen, ist in etwa so teuer wie sie viermal zu mieten
Kaufpreis: 1300€ netto; Einmalig Mieten: ca. 400€

- deswegen: Soll eine Schaumkanone angeschafft werden? Antrag: Eine Schaummaschine + zwei Behältnisse für 1500€ zusammen soll gekauft werden. **Jerry und Kevin** suchen eine Maschine raus und bestellen sie.

Trampolin: (?)

Deko:

- Schwedenfeuer (**Kevin**)
- Fackeln (offenes Feuer?)
- Feuershow (**Patrick** fragt nach)
- Lampions (**Luzi**)
- Seifenblasenmaschine

Spraycontest?

- Leinwand (Papier/ Stoff) auf Bauzäune spannen, jeder Künstler kann eine Leinwand besprayen; im Anschluss Abstimmung
- Bei HKDM (Hochschule für Kunst) Interesse nachfragen (**Luzi**)

WG-Stände:

- bitte rechtzeitig Bescheid geben

Sponsoren:

- Danner möchte nur noch Sachspenden abgeben
- Die Einzelhandelsketten rund um die StuSie spenden eher nicht
- beim Bürgerverein nachfragen
- Apotheke, Istanbul Imbiss, Klavierstimm-Laden
- Westarkaden (Olivia- **Erdi**)
- Krankenkassen (AOK, weitere)
- **Tanita + Stefano** fragen bei den Geschäften nach

- kleinere Plakate (A3) für die Geschäfte drucken

8. ServicePoint-Referat

Linda möchte so schnell wie möglich aufhören. Bis dahin unterstützt sie Juli noch. Wir versuchen, noch diese Woche Plakate auszuhängen.

9. Nächste Sitzung

am 20.02.2017